

EL PAÍS CERRARÍA EL AÑO CON 900.000 BARRILES DE PETRÓLEO AL DÍA

6 SEPTIEMBRE, 2019

SENSUALIDAD & PAREJA

El optimismo por la reactivación petrolera y el comportamiento en la producción de crudo, ha llevado a los analistas del sector hidrocarburífero del país a pronosticar que hacia final de año la extracción promedio diaria llegaría a los 900.000 barriles.

La proyección estimada de los expertos se sustenta por el comportamiento de la operación en los primeros siete meses del año, con la cual auguran que el camino quedaría despejado para arribar a la citada meta.

Artículo Relacionado

Los expertos consultados por Portafolio explicaron que en el primer semestre del presente año, la producción promedio diaria de crudo del país se ubicó sobre los 892.000 barriles; es decir, escasos 8.000 para llegar a la citada meta.

Más información

(Aument&ocute: la producción de petróleo y gas de **Colombia**).

Incluso fueron más allá al precisar que la caída en la producción diaria de petróleo registrada en julio con 868.745 generaba un cambio en el promedio en los primeros ocho meses del años, y que era de 886.845 barriles, y que la diferencia ahora era de 13.155 barriles, la cual "tampoco era significativa".

Leer Más

Las Fuentes consultadas indicaron que la cotización actual del barril en los mercados (US\$60,95 al cierre de ayer), tampoco se convertiría en un obstáculo para poder llegar a la meta. "El panorama esta despejado porque seguirá en aumento los niveles de producción", afirmó uno de los analistas consultados.

Link de interés

LA APUESTA DEL SECTOR

Del buen ambiente por el cuarto de hora de la operación petrolera del país también se contagió el **Gobierno Nacional**, el cual no duda en pronosticar que esta actividad cerrará el año con buenos números

"La reactivación del sector de hidrocarburos es una realidad en **Colombia**. Mientras en el segundo trimestre de 2016 y 2017, la actividad tuvo reducciones de -9.4% y -5.2%, respectivamente, en el mismo periodo de los dos últimos años ha venido creciendo", señaló la ministra de **Minas** y Energía, María Fernanda Suárez

La funcionaria señaló además que el aumento en la producción de crudo representa "más y mejores oportunidades de empleo, ingresos y beneficios para el país y las regiones"

Otro de los síntomas que le da insumos a los analistas del sector, como al **Ejecutivo**, para pronosticar una meta a final de año de 900.000 barriles, es el buen comportamiento de la operación entre enero y agosto

En lo corrido del año, la actividad petrolera se ha caracterizado, no solo por mantener las tareas que viene de años atrás, sino también por la puesta en marcha de campos como La Pluma (Tecpetrol), Quriyana (Ecopetrol) y Aguas Blancas (**Parex Resources**), además del desarrollo del campo Cañacabare (**Colombia Energy Development**), en el municipio de Orocué (Casanare), que quintuplicó su producción, pasando de 400 barriles por día en el mes de enero a más de 2.100 barriles por día en el mes de mayo

(La producción petrolera lleva un año de plena recuperación).

Así: mismo, se tiene en la cuenta de producción el desarrollo del bloque **Capachos** por parte de **Parex Resources** en el municipio de Tame (Arauca). **Este** contrato incluye los campos **Andina** y **Capachos**, que en conjunto produjeron más de 5.000 barriles diarios, lo que representa un crecimiento de tres veces más con respecto a los volúmenes producidos en enero de 2019 (1.685 barriles al día)

ESTIMACIÓN MODERADA

En esta ola de optimismo por la reactivación petrolera del país, voces del sector afirman que si bien hay un crecimiento en la producción de crudo, el desarrollo de la operación no daría para que a final de año se llegue a los 900.000 barriles diarios en la extracción

La Cámara **Colombiana** de Bienes y **Servicios Petroleros (Campetrol)**, en su informe **Balance Petrolero** (segundo trimestre) resaltó que si bien se presentó un crecimiento en los volúmenes de extracción de crudo, la caída en la producción registrada en julio pasado, que significó un 2,63%, con respecto al mismo mes del 2018, alteró el promedio diario en lo corrido del año, y que afectará la operación en el resto del año, a lo que también se suma el precio internacional del barril referencia Brent.

"Mediante un modelo estadístico de **Vectores Autorregresivos (VAR)**, estimamos que la producción de petróleo se ubique al rededor de los 870.000 barriles promedio día para el mes de agosto, y que para el 2019 se registre una media anual que supere los 880.000 barriles", señala **Campetrol** en su documento técnico

Para el presidente del citado gremio, ingeniero Germán Espinosa, no hay duda que el país presenta un continuo aumento en la producción de hidrocarburos como señal de la consolidación de la reactivación del sector.

"Esperamos un esfuerzo en la actividad exploratoria, la cual se ha encontrado rezagada en los últimos años, siendo vital para el sostenimiento de los actuales niveles de producción y la autosuficiencia energética del país", subrayó el líder gremial

Por su parte, **Orlando Cabrales** Segovia, presidente de la Asociación **Colombiana** de Gas Natural (Naturagas) indicó que el promedio de producción del año aún está por debajo de los 888.000 barriles/día, más cuando en el mes de julio se registró la menor producción de los últimos diez meses

"El reto más importante para el país debe ser incorporar reservas. Y en esto tenemos que movernos más rápido: las tasas de exploración siguen siendo insuficientes en cuanto a perforación de pozos de exploración y actividad sísmica", dijo **Cabrales Segovia**.

Agre&ocute: que se espera que con la nueva ronda permanente los niveles de exploración lleguen a los de 2012, y se pueda seguir reactivando el sector que es vital para las finanzas, la generación de empleo y la seguridad energética

alfsua@eltiempo.com

Relacionados Recomendados Economía

Producción de petróleo y gas en **Colombia** aumentó en el primer semestre Última actualización - agosto 26 de 2019 - 12:44 p.m. Economía

Creci&ocute: la extracción de crudo y gas en julio Última actualización - agosto 22 de 2019 - 08:58 p.m. Economía

Producción de petróleo en **Colombia** continuó con buen ritmo en mayo Última actualización - junio 25 de 2019 - 10:29 a.m. Internacional

La oferta mundial de crudo batió récord en 2018 Última actualización - junio 03 de 2019 - 02:44 p.m. Economía

Alianza para que la red wi-fi esté en todo el país Última actualización - septiembre 05 de 2019 - 10:22 p.m. Gobierno

Colombia, a tomar medidas para mejorar su exportación Última actualización - septiembre 05 de 2019 - 09:52 p.m. Economía

Los riesgos fiscales del país se mantienen para el próximo año: **Fitch** Última actualización - septiembre 05 de 2019 - 09:42 p.m. Economía

Unas 75 mil personas han pasado de fondo privado a **Colpensiones** Última actualización - septiembre 05 de 2019 - 08:47 p.m.

COMPARTIR

Compartir Me gusta Guardar Tweetar

REBECA MONTOYA

Periodista, mamá, soñadora...

Tweet Instagram

ARTÍCULOS RELACIONADOS



LOS TIPOS DE SEXOS IMPRESCINDIBLES QUE TODA PAREJA DEBE TENER

10 ENERO, 2017

KATE MIDDLETON MUESTRA SU LADO MÁS AUDAZ Á" DIARIO LA PRENSA Á" LA PRENSA DE HONDURAS

28 FEBRERO, 2019

SÍGUENOS @TIPSFEMENINOS

Tweets por el @tipsfemeninos.

SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN

Suscríbete a nuestro boletín y únete a nuestros 1 108 suscriptores.

Nombre
Apellido
Correo Electrónico *

Suscríbete!

MIS REDES SOCIALES



LAS ALITAS DE POLLO SON LAS PREFERIDAS EN EL SUPER BOWL

6 SEPTIEMBRE, 2019

DORIAN SE POSICIONA EN CATEGORÍA 3 #DORIAN

6 SEPTIEMBRE, 2019

IMÁGENES DE LA DEVASTACIÓN QUE CAUSÓ EL HURACAN DORIAN EN LAS BAHAMAS #3SEP #DORIAN

6 SEPTIEMBRE, 2019

A DORIAN SE LE PUEDE SUMAR HOY UNA TORMENTA TROPICAL EN EL GOLFO DE MÉXICO #DORIAN

6 SEPTIEMBRE, 2019

HURACÁN JULIETTE ALCANZA CATEGORÍA 3 Y AVISAN LLUVIAS EN MÉXICO #DORIAN

6 SEPTIEMBRE, 2019

Tips Femeninos Me gusta

Me gusta esta página Compartir

Se el primero de tus amigos en indicar que te gusta.

DORIAN SE POSICIONA EN CATEGORÍA 3 #DORIAN

6 SEPTIEMBRE, 2019

ETIQUETAS

- 100% BANCO ACTIVO
- ACTIVO INTERNACIONAL
- AEROPUERTOS AERODEQUEST
- ALIMENTOS AVION AVIONES
- BANCO BANCO ACTIVO
- BANQUERO BFC BOGOTÁ
- BRASIL CADIVI CARACAS
- CHILE COLOMBIA
- COPA AMBAECUTERICA
- CRUZ ROJA VENEZOLANA ESPAÑA
- ESTADO ESTADOS UNIDOS FVI
- GLOBOVISION GOBIERNO
- HARD ROCK PUNTA CANA
- IMPORTACIÓN INVESTIGACIÓN
- LOS LUIS ALFREDO FARACHE
- LUIS ALFREDO FARACHE BENACERRAF
- MADRID MIAMI NUEVOS VECINOS
- PANAMA PAPERS PANAMÁ PDVSA
- PERUACUTE PILOTO
- REPÚBLICA DOMINICANA SANCIONES
- VENEZUELA VICTOR GILL VISA

